

# 生活デザイン科の 授業・行事あれこれ

## トピックス

令和6年度 NO.8

R6.9.30

江別高校生活デザイン科

### 異世代交流ファッションショー行われる

9月11日(水)、「ケアハウスゆうあい」を会場に『異世代交流ファッションショー』を開催しました。このファッションショーでは、生活デザイン科3年生が課題研究で制作したドレスを発表することで利用者さんに楽しんでいただこうと、今年度初めて企画されました。施設内にはファッションショー開催予告のポスターが貼られており、開始時間前から会場へ足を運んでくださる方が多くみられました。

「ケアハウスゆうあい」の利用者さんのほか、「友愛ナーシングホーム」やデイケアの利用者さん、「放課後児童クラブふわっと」の子どもたちなど、総勢100余名の観覧者を前にファッションショーはスタート。生徒たちは自分の制作したドレスを身に付け堂々と、時には利用者さんと触れ合いながら、全12作品を40分かけて発表しました。大きな歓声や拍手に包まれ、生徒も利用者さんもとても楽しんでいる様子が見られました。



たくさんの入居者さんから歓声と拍手をいただきながらランウェイを歩く3年生



終わってから皆さんと記念写真を撮影しました